



SÍNTESIS DEMEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TELEVISIÓN
<i>martes 20 de marzo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

POLÍTICA

El IFE convocó a las jornadas de reflexión y análisis para la modernización y reformas electorales, en busca de motivar la participación de la ciudadanía en el sistema electoral federal mexicano, indicó **Jesús Lule**. (C14)
El 25% del millón 62 mil personas que integran el padrón electoral, se compone por homónimos y el nombre que más se repite es **María Hernández Hernández**, informó **Felipe Reyes**, vocal de la junta distrital 2 del IFE. (C14)

Gestión social para la atención a la demanda de seguridad, mejoramiento de vivienda, así como clases de desarrollo personal, educación y ejercicio, son algunos de los servicios que ofrecerá la oficina de atención ciudadana del regidor del PRI, **Eric Osornio** en la delegación Félix Osores. (C14)

El PRI respetará la decisión del Edil de Tequisquiapan de que no se investigue a sus agresores, pero exhortó a las autoridades a que incrementen la seguridad en el Estado, según señaló el dirigente estatal del PRI, **Jesús Rodríguez Hernández**. (C14)

El dirigente municipal del PRD, **Ramiro Trejo Ramos** denunció a las empresas constructoras FAMI, CJR y Promotora inmobiliaria san miguel carrillo, de contar con impunidad para realizar fraudes en Querétaro. (C14)

LEGISLATURA

Ante el cambio de la mesa directiva de la LV legislatura para el próximo periodo ordinario de sesiones, que dará inicio el 1 de abril y el turno del PRI para ocupar la presidencia de este órgano, el coordinador de la bancada, **Jaime Escobedo**, aseguró que aún no se decide el nombre del nuevo Presidente. (C14)

La junta de concertación política de la LV legislatura dio a conocer los nombres de la propuesta que respaldarán los partidos de oposición para la elección de consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, que pondría a **Enrique Rivera** como nuevo consejero Presidente de este órgano. (C14)

Ricardo Martínez Rojas Rustríán informó que la iniciativa del municipio de Querétaro para renegociar los 400 mdp que adeuda la administración pasada, sigue en proceso. (C14)

SOCIEDAD

Con un donativo de 110 mil pesos *por parte de gobierno del Estado*, arrancó la colecta anual de la cruz roja mexicana en Querétaro, donde **Francisco Garrido** anunció el proyecto 1 + 1 que consistirá en donar un vehículo de rescate por cada vehículo donado por esa institución. (C14)

MUNICIPIOS

32 caminos de saca fueron entregados a la delegación Carrillo Puerto, por parte del Alcalde **Manuel González Valle**, con una inversión de más de un millón de pesos. (C14)

Manuel González Valle informó que en breve se inaugurarán cuatro invernaderos en la delegación Felipe Carrillo Puerto, los cuales producirán jitomate y chile morrón. (C14)